

## ABSTRAK

Puspita Anggraeni, NIM 12101183009, Skripsi dengan judul “Tinjauan Hukum Islam Terhadap Tukar Tambah Bibit Bonsai Dengan Bonsai Siap Jual Di Desa Gandong Kecamatan Bandung Kabupaten Tulungagung”. Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing : Moh. Ali Abd Shomad VEA, S.Ag., M.PdI

Kata Kunci : Hukum Islam, Tukar Tambah, Bonsai.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya permasalahan yang terjadi di Desa Gandong, Kecamatan Bandung, Kabupaten Tulungagung dengan pentingnya pemahaman praktik tukar tambah bibit bonsai dengan bonsai siap jual menurut hukum islam.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana praktik tukar tambah bibit bonsai dengan bonsai siap jual di Desa Gandong, Kecamatan Bandung, Kabupaten Tulungagung ? 2) Bagaimana tinjauan Hukum Islam terhadap praktik tukar tambah bibit bonsai dengan bonsai siap jual ?

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitian hukum empiris serta menggunakan pendekatan studi kasus. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini melalui observasi, dokumentasi dan wawancara mendalam dengan teknik analisis data, penyajian data (data display), penarikan kesimpulan. Untuk pengecekan keabsahan data menggunakan trigulasi sumber, trigulasi teknik dan trigulasi waktu.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa 1) dalam praktik tukar tambah bibit bonsai dengan bonsai siap jual di Desa Gandong Kecamatan Bandung praktik tukar tambah dilakukan dengan secara tatap muka. Pihak pemilik bibit datang kerumah pihak pemilik bonsai untuk melakukan tukar tambah. Dalam praktik tukar tambah ini pihak pemilik bonsai menghargai bibit bonsai dengan 1/4 harga bonsai. Pihak pemilik bibit menambahkan sejumlah uang kurang dari harga bonsai. Dalam praktik tukar tambah pihak pemilik bonsai meminta tambahan uang dengan alasan sebagai ganti biaya perawatan bonsai. Padahal tidak ada kesempatan antara kedua belah pihak. Maka pihak pemilik bibit mau tidak mau harus menambahkan uang lagi sebagai ganti biaya perawatan. 2) bahwa praktik tukar tambah bibit bonsai dengan bonsai siap jual di Desa Gandong Kecamatan Bandung Kabupaten Tulungagung ini tidak memenuhi syarat dan ketentuan dalam Hukum Islam. Karena dalam tukar tambah bibit bonsai dengan siap jual ini tidak memenuhi syarat dan ketentuan dalam tukar tambah. Dalam praktik tukar tambah bibit bonsai dengan bonsai siap jual ini pihak pemilik bonsai diluar praktik tukar tambah pihak pemilik bonsai meminta tambahan uang kepada pihak pemilik bibit dengan alasan sebagai ganti biaya perawatan bonsai yang telah ditukar dengan bibit. Sehingga praktik tukar tambah ini tergolong riba fadhli. Berdasarkan pada ketentuan prinsip tukar tambah, praktik Tukar Tambah Bibit Bonsai Dengan Bonsai Siap Jual Di Desa Gandong, Kecamatan Bandung, Kabupaten Tulungagung ini tidak memenuhi syarat dan ketentuan prinsip yang telah ada.

## ABSTRAK

Puspita Anggraeni, NIM 12101183009, Thesis with the title "Review of Islamic Law Against the Exchange of Bonsai Seedlings with Bonsai Ready to Sell in Gandong Village, Bandung District, Tulungagung Regency". Department of Sharia Economics Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, State Islamic University Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Supervisor : Moh. Ali Abd Shomad VEA, S.Ag., M.PdI

Keywords: Islamic law, trade-in, Bonsai.

This research was motivated by the problems that occurred in Gandong Village, Bandung District, Tulungagung Regency with the importance of understanding the practice of trading bonsai seeds with bonsai ready to sell according to Islamic law.

The formulation of the problem in this study is 1) How is the practice of exchanging bonsai seeds with bonsai ready for sale in Gandong Village, Bandung District, Tulungagung Regency? 2) How is Islamic law reviewing the practice of exchanging bonsai seeds with ready-to-sell bonsai?

This research uses qualitative methods with empirical legal research types and uses a case study approach. The data collection method used in this study was through observation, documentation and in-depth interviews with data analysis techniques, data display (data display), drawing conclusions. To check the validity of the data using source trigulation, technical trigulation and time trigulation.

The results of this study indicate that 1) in the practice of exchanging bonsai seeds with bonsai ready for sale in Gandong Village, Bandung District, the trade-in practice is carried out face-to-face. The owner of the seeds came to the house of the bonsai owner to exchange. In this trade-in practice, the bonsai owner values the bonsai seeds at the price of the bonsai. The seed owner adds a sum of money less than the bonsai price. In the practice of trade-in, the bonsai owner asks for additional money on the grounds that it will replace the cost of maintaining the bonsai. However, there was no agreement between the two parties. So the owners of the seeds inevitably have to add more money to replace the maintenance costs. 2) that the practice of exchanging bonsai seeds with ready-to-sell bonsai in Gandong Village, Bandung District, Tulungagung Regency does not meet the terms and conditions of Islamic law. Because the exchange of bonsai seeds with ready to sell does not meet the terms and conditions in the trade-in. In the practice of exchanging bonsai seeds with ready-to-sell bonsai, the bonsai owner, outside of the trade-in practice, the bonsai owner asks for additional money from the seed owner on the grounds that the cost of caring for the bonsai has been exchanged for seeds. So the practice of trade-in is classified as usury fadhl. Based on the provisions of the trade-in principle, the practice of exchanging Bonsai Seeds with Bonsai Ready to Sell in Gandong Village, Bandung District, Tulungagung Regency does not meet the terms and conditions of the existing principle.

## أبستراك

، أطروحة بعنوان "مراجعة القانون الإسلامي بشأن تبادل شتلات 12101183009 بوسبيتا أنغرايني نيم ، نيم بونساي مع شتلات بونساي مع بونساي جاهز للبيع في قرية غاندونغ ، مقاطعة باندونغ ، تولونغاغونغ ريجنسي". قسم قانون الاقتصاد الشرعي ، كلية الشريعة والدراسات القانونية ، جامعة الدولة الإسلامية السيد علي رحمة الله VEA، S.Ag، M.PdI تولونغاجونغ. المشرف: محمد. علي عبد الشمد

كلمات مفتاحية: الشريعة الإسلامية ، التجارة ، البونساي.

كان الدافع وراء هذا البحث هو المشاكل التي حدثت في قرية غاندونغ ، منطقة باندونغ ، تولونغاغونغ ريجنسي مع أهمية فهم ممارسة تجارة بذور بونساي مع البونساي الجاهزة للبيع وفقاً للشريعة الإسلامية.

( كيف تكون ممارسة تبادل بذور بونساي مع بونساي جاهزة للبيع في 1 صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي ( كيف تراجع الشريعة الإسلامية ممارسة تبادل بذور بونساي 2 قرية غاندونغ ، مقاطعة باندونغ ، تولونغاغونغ ريجنسي؟ مع البونساي الجاهزة للبيع؟

يستخدم هذا البحث الأساليب النوعية مع أنواع البحوث القانونية التجريبية ويستخدم نهج دراسة الحالة. كانت طريقة جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة من خلال الملاحظة والتوثيق والمقابلات المتعمقة مع تقنيات تحليل البيانات وعرض البيانات (عرض البيانات) واستخلاص النتائج. للتحقق من صحة البيانات باستخدام حساب المصدر ، والتحليل الفني ، وبدء الوقت.

( في ممارسة تبادل بذور بونساي مع بونساي الجاهزة للبيع في قرية غاندونغ ، [تشير نتائج هذه الدراسة إلى أنه مقاطعة باندونغ ، يتم تنفيذ التجارة وجهًا لوجه. جاء صاحب البذور إلى منزل صاحب البونساي للتبادل. في هذه الممارسة التجارية ، يقدر مالك البونساي بذور البونساي بسعر البونساي ، ويضيف مالك البذور مبلغًا من المال أقل من سعر البونساي. في ممارسة التجارة ، يطلب مالك البونساي أموالاً إضافية على أساس أنها ستحل محل تكلفة صيانة البونساي. ومع ذلك ، لم يكن هناك اتفاق بين الطرفين. لذلك يتعين على أصحاب البذور إضافة المزيد من الأموال لتحل محل تكاليف ( أن ممارسة تبادل بذور بونساي مع بونساي الجاهزة للبيع في قرية غاندونغ ، مقاطعة باندونغ ، تولونغاغونغ 2 الصيانة. ريجنسي لا تفي بشروط وأحكام الشريعة الإسلامية. لأن تبادل بذور بونساي مع جاهزة للبيع لا يفي بالشروط والأحكام في التجارة. في ممارسة تبادل بذور بونساي مع بونساي الجاهزة للبيع ، مالك بونساي ، خارج نطاق التجارة ، يطلب مالك بونساي أموالاً إضافية من مالك البذور على أساس أن تكلفة رعاية بونساي لها تم استبدالها بالبذور. فيصنف ممارسة المقايضة بربا فضل. بناءً على أحكام مبدأ التجارة ، فإن ممارسة تبادل بذور بونساي مع بونساي جاهزة للبيع في قرية غاندونغ ، مقاطعة باندونغ ، تولونغاجونغ ريجنسي لا تفي بشروط وأحكام المبادئ الحالية.